
CURRICULUM DI GIORGIO BENNI 

Sono Giorgio Benni. Dal 1979 sposato con Irma Marini Grassetti. Abbiamo due figli, 

Federica e Matteo ed uno splendido nipote, Edoardo Leo, di sette mesi. 

Sono nato a Fermo ed ho lavorato dal 1979 al 1997 al Comune di Fermo presso l’Ufficio 

Tecnico, Ambiente e Urbanistica. Dal Novembre 1997 fino a Maggio del 2020, Responsabile del 

Servizio Urbanistica-Ambiente del Comune di Montegiorgio. Oggi pensionato. 

Sono stato per diversi anni, prima come giocatore e poi come allenatore, nel mondo del 

calcio. Amo fare attività sportiva a cui dedico giornalmente una parte del mio tempo. 

Dal 2000 al 2010 sono stato consigliere comunale della città di Fermo per il Partito della 

Rifondazione Comunista. Molte sono state le battaglie che, all’epoca dell’imperante 

berlusconismo, hanno caratterizzato il dibattito politico in questa città e che ci hanno sempre visti 

protagonisti e mai comprimari o indifferenti. Dalle questioni sociali a quelle ambientali, al lavoro 

(chiusura SADAM e SACOMAR), per arrivare alle grandi battaglie sul Piano Regolatore Generale 

dopo mesi e mesi di dibattito per le oltre mille osservazioni presentate. Piano Regolatore Generale 

approvato definitivamente nel 2006. In questo lungo percorso politico, un particolare ricordo va 

all’amico e compagno Quinto Antinori ed una attestazione di gratitudine al compagno politico e di 

scuola Giulio Simoni che è stato l’artefice della mia discesa in politica. Due grandi persone e due 

esempi di vita per tutti. 

Ritornare a fare politica oggi, dopo dieci anni, con la stessa voglia di combattere per 

cercare di migliorare la vita di tutti è stata una necessità. Questa è la città Capoluogo che tutti 

amiamo e che tutti vogliamo protagonista e guida assieme al territorio. La città dopo questi anni, 

dal 2000 al 2020, deve essere ricostruita dalle fondamenta, se non vuole diventare irrilevante, sia 

dal punto di vista sociale, strutturale e infrastrutturale. Vedere Fermo come un laboratorio di 

analisi e progettazione per tutto il territorio e in tutti i campi è l’inizio di una ricostruzione non più 

rinviabile. Occorre passione. Occorrono idee. Occorre esperienza e tanta, tanta umiltà. Sono sicuro 

che i giovani e meno giovani in campo per Renzo Interlenghi, con le liste che lo sostengono, 

saranno in grado di dare quelle risposte che Fermo attende. 

Ringrazio infine un amico da sempre, Alessandro (Teo) Dal Monte, segretario Provinciale di 

Articolo UNO per la sua pazienza, competenza e disponibilità e per aver reso possibile questa 

candidatura con la lista Fermo Coraggiosa (Renzo Interlenghi candidato Sindaco). Un voto per 

cambiare il futuro.  

 


